

## **\*\*Arbeitsgemeinschaft Vereine Hohnhorst\*\***

**Kein** Weihnachtsmarkt am 1.Advent / 28. + 29.11.2020 in Hohnhorst

Nachdem die Münchener scherens Herzens auf ihr Oktoberfest verzichten,  
wird es in diesem Jahr auch keinen Weihnachtsmarkt in Hohnhorst geben.

In der Sitzung der Arbeitsgemeinschaft der Vereine Hohnhorst vom 03.09.2020  
wurde dies einstimmig beschlossen.

Die Auflagen zur Einhaltung der Hygiene-und Abstandsregeln können nicht  
umgesetzt werden.

Gern hätten sich auch die Sitzungsteilnehmer, wie schon viele Jahre zuvor, auf dem  
kleinen gemütlichen Weihnachtsmarkt vor der Kirche zu einem Glühwein getroffen,  
aber die Gesundheit ALLER geht vor Tradition und Vergnügen. Schließlich wollen  
wir ja alle Corona überstehen und dafür ist die Mithilfe eines Jeden in der Gemeinde  
und im ganzen Land wichtig! Wenn wir jetzt **alle** die Corona-Regeln gewissenhaft  
befolgen, stehen wir vielleicht schon im nächsten Jahr wieder mit einem Glühwein  
und einer duftenden Waffel vor der Kirche in Hohnhorst.

Die evangelische Kirchengemeinde hat eventuell, im Anschluss an den  
Festgottesdienst am 1.Advent, noch eine kleine Überraschung im Gemeindehaus.  
Das hängt natürlich von den dann gültigen Corona-Regeln ab. Also lasst Euch  
überraschen!

Die Dorfgemeinschaft Hohnhorst wünscht Euch / Ihnen eine gesunde und  
besinnliche Adventszeit!

### **\*Kleine Zugabe für Foto 2:**

Leute kommt´ herbei, kauft eine Waffel oder auch zwei. Nehmt noch ein paar Kekse dazu,  
und so füllt sich unsere Kasse im Nu!“



